



## Kunst-Kultur-Kapelle Eisbach

(Prälat-Buchholz-Straße 7, 53639 Königswinter-Eisbach)

Die Kunst-Kultur-Kapelle Eisbach öffnet wieder ihre Türen  
am Sonntag, dem 06. Juli 2025, um 19:00 Uhr  
zu einem Reisebericht über den Libanon von Burkard Severin:

**„Schönes verwundetes Land“**



„Erneut hat mich die Tätigkeit meiner Tochter im diplomatischen Dienst in ein Land geführt, das ich aus eigenem Antrieb nicht besucht hätte – nicht zuletzt wegen der andauernden Reisewarnungen. Bei meinen drei Reisen in den Libanon in den vergangenen Jahren habe ich ein ebenso schönes wie verwundetes Land kennen lernen dürfen, das angesichts seiner exponierten geographischen Lage und seiner fruchtbaren Landschaften seit mehr als 7.000 Jahren ein Spielball wirtschaftlicher und machtpolitischer Interessen ist. Trotz kriegerischer Auseinandersetzungen bis in unsere Gegenwart hinein und einer seit Jahren andauernden massiven Wirtschaftskrise haben mich die Lebensfreude und Freundlichkeit der Menschen, denen ich begegnet bin, ebenso überrascht wie deren Flexibilität und Improvisationsfähigkeit. Vor Ort stellt sich Vieles anders dar, als die Medien uns dies glauben machen wollen... Auf Wunsch mehrerer Eisbacher/innen berichte ich mit Fotos von meinen unvergesslichen Reiseerfahrungen.“

Anschließend gibt es bei einem Getränk Gelegenheit, ins Gespräch zu kommen und den Abend nachklingen zu lassen.

Der Eintritt ist frei — Spenden werden jedoch gerne für den Unterhalt der Eisbacher Marienkapelle entgegengenommen.

